



Laurent LE BOULCH
Archevêque de Lille

Élection du pape Léon XIV

Grande joie pour l'Église de recevoir dans l'Esprit Saint, en la personne du cardinal Robert Francis Prevost, son nouveau pape, Léon XIV. J'invite tous les catholiques du diocèse de Lille à rendre grâce à Dieu et à prier pour le Saint Père.

Léon XIV succède à Léon XIII, dont l'encyclique '*Rerum Novarum*' en 1891 a été la première pierre de ce qui allait devenir la doctrine sociale de l'Église. Dans le Nord, la pensée de Léon XIII a notamment grandement inspiré Philibert Vrau et Camille Féron-Vrau. Je reçois là un bel encouragement de l'Église à poursuivre ce chemin.

Dans sa première intervention au Vatican, Léon XIV s'est placé dans la continuité de François par l'insistance missionnaire, l'attention aux pauvres, l'engagement à construire des ponts en faveur de la paix et la gouvernance synodale de l'Église. L'Église de Lille, dans son chemin de renouvellement missionnaire, s'engage sur cette voie en communion avec le saint Père.

Que l'accueil d'un nouveau pasteur renouvelle les baptisés dans leur désir de vivre dans la communion missionnaire de l'Esprit Saint à la suite des apôtres du Christ. Que Marie intercède pour l'Église.

Le mal ne l'emportera pas.
La paix soit avec vous.
Dieu nous aime tous

+ Laurent Le Boulc'h
Archevêque de Lille

8 mai 2025